

Vuelven los pollos a Serones en Mayarí.

Published: Monday, 01 June 2020 12:15

Written by Editor Mayarí

Hits: 2573



Vuelven los pollos a Serones en Mayarí.

Como parte de la diversificación productiva de la **empresa agrícola Guatemala**, recientemente fueron trasladadas poco más de trescientas gallinas de la especie semi-rústica para la nueva nave avícola de Serones, sitio donde hace poco más de quince años fue erradicada la crianza masiva de aves de corral.

La noticia trae alegrías a los vecinos de la zona y genera empleos para los que residente en ese rural asentamiento mayaricero.

Concebido básicamente para la producción de huevos, el proyecto busca garantizar el autoconsumo para los trabajadores de la empresa agrícola Guatemala y la venta liberada a la población de **Mayarí**.

Félix Velázquez Barrio, uno de los directivos de la referida entidad, asegura que este proyecto forma parte de la recuperación de los módulos pecuarios.

En la zona comienza también a despertar la crianza de otras especies de aves y los representantes de la empresa agrícola esperan poder extender la experiencia

Vuelven los pollos a Serones en Mayarí.

Published: Monday, 01 June 2020 12:15

Written by Editor Mayarí

Hits: 2573

a diversos tipos de animales.